OED.- La reunión convocada por la Dirección General de Coordinación de Políticas Sectoriales sobre Discapacidad del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad tendrá lugar mañana en la localidad pacense de Olivenza, tras la celebración en la tarde de hoy de una jornada técnica en la que se mostrará la plataforma SVisual, de la Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE), se presentará la labor del Observatorio Estatal de la Discapacidad y se estudiarán proyectos de futuro en un diálogo con el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI).

La Dirección General de Coordinación de Políticas Sectoriales sobre Discapacidad del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad celebrará mañana en Olivenza (Badajoz) un encuentro con los directores generales responsables de este área en las comunidades y ciudades autónomas españolas. En un acto previo que tendrá lugar en la tarde de hoy, también en la localidad pacense, directores generales y presidentes de las diferentes delegaciones del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) participarán en una jornada técnica.

La jornada de hoy supondrá un foro de encuentro entre las Administraciones Públicas y el sector asociativo y en ella se abordarán tres líneas temáticas que comenzarán con la presentación de la plataforma SVisual, proyecto de la Fundación CNSE para la Supresión de las Barreras de Comunicación en colaboración con la Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE), dedicado a proporcionar un servicio de video- interpretación en lengua de signos española. El segundo tema que se abordará será la presentación del trabajo diario y las actividades en las que se centra en estos momentos el Observatorio Estatal de la Discapacidad (OED), organismo que recientemente ha presentado el <u>'Informe Olivenza 2010'</u> (estudio que realiza una radiografía de la realidad de las personas con discapacidad en España). Una mesa de diálogo con el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) para estudiar proyectos de futuro pondrá fin a la jornada técnica.

La plataforma <u>SVisual</u> que se podrá conocer esta tarde es el primer portal de España dedicado a proporcionar un servicio de video- interpretación en lengua de signos española. Esta plataforma de video-Interpretación, como se informa en la propia web, permite a sus usuarios la comunicación a distancia y en tiempo real con otras personas sordas u oyentes. Cualquier persona sorda o con discapacidad auditiva puede acceder al servicio de interpretación que ofrece SVIsual, y comunicarse con total autonomía en lengua de signos española, lengua oral, mediante la lectura labial o a través de sistema Chat.

Los directores generales de políticas sobre discapacidad y los representantes de CERMI conocerán también de primera mano la labor que realiza el Observatorio Estatal de la Discapacidad (OED). El coordinador de Programas de esta entidad, Antonio Jiménez Lara, informará a los asistentes sobre las líneas de trabajo y objetivos del OED, haciendo especial hincapié en el estudio que recientemente ha presentado el Observatorio Estatal de la Discapacidad bajo el título 'Las personas con discapacidad en España. Informe Olivenza 2010'.



Enlace externo: Directores generales de políticas sobre discapacidad de las CC.AA. analizan las líneas de futuro y mantienen un encuentro con el sector asociativo